

# RAYON JAUNE – ARCHANGE JOPHIEL

## ARCHANGE JOPHIËL – LES LIGNES TEMPORELLES SE MODIFIENT

Canalisé par Alain Titeca

Par Messages Célestes -11 décembre 20201607



Jusqu'à présent, vos existences se sont déroulées dans la linéarité. La naissance dans votre réalité matérielle, l'enfance, l'adolescence puis l'âge adultes vous ont permis de vivre des expériences et d'en tirer des enseignements.

Aujourd'hui, ce principe de linéarité est remis en question. Beaucoup d'entre vous ont la possibilité de vivre des sauts quantiques dans d'autres réalités, passées, avenir ou présentes. Dès lors, le côté linéaire du temps s'évapore. Les premières expériences de ce genre sont généralement déstabilisantes dans la mesure où votre mental doit s'adapter à une réalité nouvelle mais très vite cette compétence nouvelle devient confortable. En effet, vous découvrez que vous pouvez modifier ou réparer le Passé, anticiper et préparer l'avenir mais surtout vous inscrire durablement dans le Présent. De cette façon vous vous libérez de la peur qui est le plus grand obstacle à votre Ascension.

Apprivoiser puis développer cette capacité à modifier les lignes temporelles est une étape essentielle dans votre cheminement. Cela vous permettra de vous libérer des regrets, des remords ainsi que de la culpabilité d'un mal passé. Cette compétence nouvelle vous autorise également à vous délivrer de la peur, de la crainte ou de

l'appréhension d'un mauvais avenir.

Le temps s'accélère, le temps s'arrête ou se ralentit, libre à vous de créer de nouveaux espaces.

Vous pouvez maintenant, corriger votre passé ou modifier votre avenir.

Bravo, chers enfants de Gaïa, vous sortez de votre enfance en intégrant avec douceur les enseignements de vos expériences.

Le chaos est maintenant inévitable compte tenu de la situation sur votre planète, des tensions et des forces qui s'affrontent. Cependant vous avez le pouvoir de créer un futur qui vous conviendra. La tempête qui s'annonce sera très déstabilisante et difficile à traverser pour la majorité d'entre vous. Aussi, je vous invite à renforcer votre ancrage, votre enracinement dans la réalité.

Le risque principal pour tous les pionniers du monde nouveau est de se perdre dans les couloirs du temps. Aussi, il est essentiel de toujours revenir à vos corps, c'est-à-dire à faire des sauts quantiques pour vous détacher de la matière puis à les faire dans l'autre sens pour y revenir.

L'instant présent est difficile à vivre pour beaucoup d'entre vous mais le meilleur reste à venir.

Enfin, en apprenant à modifier les lignes temporelles, vous vous offrez la possibilité de vivre des instants de grâce où le temps est suspendu, où vous vous reconnectez à vous-même et où vous vous réalisez. Ces petits moments sont

précieux, je vous invite à les développer, simplement en vous posant régulièrement et en contemplant la beauté du monde qui vous entoure ou de votre univers intérieur. Vous pouvez également commencer à travailler de façon active avec les guides éthériques. Les esprits de la nature, les Gardiens des hauts lieux vibratoires et autres élémentaux sont de bons alliés.

Humilité et Gratitude

Source : <https://pressegalactique.com>

Partagé par Messages Célestes : <https://messagescelestes.ca>

<https://lessencecielenpartage.ca/>

RAYON JAUNE – ARCHANGE JOPHIEL

---